
福祉
*********************************************************************************

　担当課 高齢・障がい福祉課　（2022年9月回答）〔9/20～9/22〕

　提案・意見 バス回数券について　（回答:9月21日時点）

 先日、父母が伊勢市からバスの回数券を頂きました。
 100円券40枚つづり？だったと思います。
 父母が住んでる地区はバスが通ってません。
 一番近いバス停まで徒歩15分か20分はかかります。
 足の悪い父母にとってはバス停まで行くのが大変です。
 私も伊勢に住んでいないので、なかなか送迎などもできません。
 同等の金額くらいのタクシー券の方が助かります。
 バスの回数券、もしくはタクシー券どちらか選べるようにして頂けたらなぁ
…とおもいました。
 個々の意見を聞いてたら大変かとは思いますが検討してくれたらうれしいで
す。

　回答

 寿バス乗車券の事業は、高齢者の外出を容易にし、社会参加の促進を図るこ
とや、閉じこもりを予防し、健康増進を図ることを目的に実施をさせていた
だいている事業でございます。
 一方、バスの利用による外出が困難な方に対しては、令和２年度から一部の
地域に限定して、モデル事業としてタクシーを利用した外出の支援を試行し
ているところです。
 現状では、寿バス乗車券によるタクシー利用は困難であると考えております
が、高齢者の身体状況に合わせた支援が必要であることは、市としても認識
しており、引き続き検討していく必要があると考えておりますので、ご理解
いただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年9月回答）〔9/20～9/22〕

　提案・意見 側溝のふたの設置　（回答:9月20日時点）

 船江3丁目、東町第2公園横の桧尻川沿い道路の側溝のフタが約１５ｍ×2ヶ
所欠落しています
 交通量もあり、昨今の異常気象で降雨の量も多く大きな危険性があり事故が
起きる前に、早急にフタを設置していただきたくお願いします。

　回答

 側溝蓋がないことを現地で確認しました。通行者の安全を確保するため、蓋
の設置を進めていきたいと思います。



その他
*********************************************************************************

　担当課
学校教育課、資産経営課、議会事務局
　　　　　　　　　（2022年9月回答）〔9/20～9/22〕

　提案・意見 元総理大臣 安倍晋三について（回答:9月22日時点）

 演説中、銃弾に倒れ、気の毒と思う反面、カルト集団と長い間、裁判沙汰に
なっていた人に光が当たり、世間が目覚たのと同時に、自民党を含め係わっ
ていた政治屋がいるではないか。
質問1）安倍晋三の家族葬が7月に行なわれた際 伊勢市の教育委員会は学校に
国旗の半旗掲揚を要請したとの報道ですが本当でしょうか。
質問2）伊勢市本庁舎はどうしました。
質問3）小学校、中学校、に教育委員会は半旗を強制指示しましたか。
質問4）国旗の半旗を伊勢市は何故したのでしょう。(国の指示ですか)
9月27日 国民の半数が反対するなか国葬が行なわれる。
質問5）伊勢市本庁舎は休みですか。半旗にしますか。黙とうしますか。
質問6）教育委員会は学校を休みにし半旗にしますか。黙とうしますか。
質問7）旧統一教会に伊勢市議会は汚染されていませんか。

　回答

質問1）家族葬が7月に行われた際、伊勢市教育委員会は、学校に国旗の半旗
掲揚を要請しておりません。【学校教育課】
質問2）半旗掲揚を実施しました。【資産経営課】
質問3）教育委員会は小学校、中学校に半旗を強制指示しておりません。【学
校教育課】
質問4）安倍元首相のこれまでのご功労に敬意を表するとともにご冥福をお祈
りするため、半旗掲揚を実施しました。【資産経営課】
質問5）本庁舎は休みではありません。半旗掲揚は実施し、黙とうは行いませ
ん。【資産経営課】
質問6）国葬が行われる際、学校での半旗掲揚、黙とう等を指示する予定はあ
りません。【学校教育課】
質問7）議員個人の政治活動等につきましては、把握しておりませんので、ご
理解を賜りますようお願いいたします。【議会事務局】



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課　（2022年9月回答）〔9/20～9/22〕

　提案・意見 マイナンバーの予約電話（回答:9月22日時点）

 2022年9月20日に電話を受けた女の人の愛想が悪くて不愉快でした、なので
ちゃんと愛想悪くないようにしてください

　回答

 この度は、ご不快な思いをさせ申し訳ございませんでした。
 日頃から、常に親切丁寧な対応を行うように指導しているところですが、至
らぬ点があったことをお詫びします。
 今後、電話対応につきまして、市民の皆様にご満足いただける接遇ができる
よう努めてまいります。


